



# Intervention de l'association Femmes&Sciences

## STOP aux stéréotypes de genre !

publié le 20/02/2025

*Descriptif :*

Présentation de parcours scientifiques

Le collège a accueilli aujourd'hui l'association Femmes & Sciences Aquitaine pour un échange avec tous les élèves de 3ème autour des enjeux des métiers scientifiques pour les jeunes filles.

Trois intervenantes de l'association, Mme Isabelle PIANET, Mme Sophie DUPONT et Mme Emmanuelle BARREAU ont pu présenter leurs parcours scientifiques ainsi que leurs métiers.

Cette présentation vient compléter une réflexion menée par les professeurs de sciences et d'anglais concernant les stéréotypes de genre et les discriminations, à partir du film "Les figures de l'ombre".

Cette intervention s'est révélée riche en échanges avec les élèves.

Les élèves ont également pu découvrir des portraits de femmes scientifiques grâce au jeu Mendeleieva proposé par l'association.

D'ailleurs, vous aussi, vous souhaitez jouer et découvrir toutes ces femmes ? Alors, cliquez sur ce lien :

<https://ikigai.games/mendeleieva/?v3>

Un grand merci à Femmes&Sciences pour leur partage !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.